

News Meisei



平成29年度 入学式挙行
普通科 新しいコース/新入生研修&対面式
先生紹介 硬式野球部
スクールバス更に充実!!
期待の新1年生 各部活動開始!!
春の全国大会 各部活躍!!
卓球 女子全国選抜に出場
柔道 全国高校選手権に出場

各部中国予選・各種大会の結果
明誠寮食堂リニューアル
学校行事などの生徒の様子
スポーツテスト/生徒総会/各部新入生勧誘活動
研修旅行
特進コース新しい机/介護福祉国家試験
平成29年度 福祉科 修学資金貸与事業開始!
体験入学 体験しちゃお明誠
行事予定

vol. 45

発行/明誠高等学校

『ニュース明誠』



明誠高校マスコットキャラクター
キューブ君

勇気 希望 夢

MEISEI PLUS

COMME ÇA DU MODE
School Label

モデル/左から 大久保良真くん(回原中)・竹本涼弥くん(旭中)・齋藤理華さん(浜田三中)・海野ひいなさん(萩西中)・田中亜唯里さん(浜田二中)



新入生代表宣誓をする河野凪紗さん

平成29年度 入学式挙行

未来の可能性は
無限大

4月8日、明誠高等学校入学式が挙行された。春光まぶしい青空のもと、161名の新入生が、来賓、保護者の方々や教職員に見守られ、高校生活をスタートした。

永島一忠校長は、「世の中の流れは大人が予想するよりも早く、近い未来職業のあり方も大きく様変わりしていく可能性が高い。そのような世の中に立ち向かう事が出来る人材を育成したい。大切なことは、変わることとは変わる意志がないとできないということ、また逆に変えてはならないことも同時にあるということを、見失わないことである。今日から三年間、本校の不变の校訓「誠実・力行・明朗・率直」三大指針「心のこもった挨拶・正しい言葉づかい・気品のある服装」を行動規範として、常に傍らに置き実践し、時代の変化に対応できる真に役立つ世の中の財産になつてほしい。そして、人のため社会のために尽くしてほしい。」と式辞を述べた。

新入生代表宣誓では、卓球部の河野凪紗さん(玖珂中)が、「仲間との出会いに感謝し、勉学も部活動も頑張り、人としても成長したい。夢に向かって全力で努力したい」と決意を述べた。今日の日の感動を胸に、実入りある三年間にしてほしい。

今年度より、普通科はコース名を一般コースと特進コースに改め、確かな学力をつけることが出来るように、カリキュラムも見直しスタートした。一般コースでは個々の能力に合わせた学力の向上を図るために一年次より習熟度別クラス編成を行い、今までの学習の中で、不得意な部分を克服するための「遊び直し」の授業を取り入れている。また、二年次よりは、キャリア教育を中心として主体的な学び定し、「時代の変化に對応し、真面目に役立つ人財の育成」に努める。

また、特進コースは今までの特別進学コースの流れを受け



マナトレ授業の様子

(日原中)は、「新しい環境で分からないことや戸惑うことがあります」ですが、先輩や先生を頼つてください」と新入生を歓迎し、新入生代表の佐々木光太郎くん(益田中)は、「学校

生徒副会長の大庭悠菜さん

新入生研修 & 対面式



4月10日、いよいよ本格的に始まる高校生活に向けての新入生研修が、本校を会場に行われた。新入生がそれぞの目的や目標に向けて、3年間学ぶために良いスタートを切れるよう、様々な角度からプログラムされており、午前中は、学年部より、中学生と高校生の違いや挨拶指導、教務部より、授業への取り組み方、単位取得や評価方法、進路指導部より、進路決定に向けての心がけや取り組みなどの研修を行つた。新入生の皆さんは真剣に話を聞き、メモを取る姿が見られた。

午後からはクラスごとに校内を見学し、各施設の説明を受けたり、仲間づくりの人権研修会で、自己紹介ゲームをしながら、初めて話す生徒同士で交流し、新入生研修を終えた。

今年度から普通科1年生で「遊び直し」と称しこれまでの学習のつまずきを解消する取り組みを始めた。

具体的には、英語、数学、国語の授業の一部を使い、教員2人体制で、小学校、中学校での学習内容は高校での学習の土台となると

いう考え方のど、小・中学校的復習を展開していく。少しでももうたために、「苦手だからやらない。」から、「わかるから楽しい。」に変わることを目的とした、教員が協力してよい遊び直しができるようにしていくことを目的とした。



今年新たに配備した大型スクールバス

スクールバス更に充実!!



フレッシュな指導者 左から 小川コーチ 酒井監督 菊井コーチ

普通科に新しいコース

「遊び直し」 より良い授業へ

フレッシュな指導者揃う

明誠高校硬式野球部に、内、県外から

部員は、県内から、県外から

この度コース2名を迎える、合わせて新入生5名のスタッフで指導をしていくこととなつた。

昨年までの部員は、県内から、県外から、

永島一忠校長は、「世の中の流れは大人が予想するよりも早く、近い未来職業のあり方も大きく様変わりしていく可能性が高い。そのような世の中に立ち向かう事が出来る人材を育成したい。大切なことは、変わることは変わることはない」ということ、また逆に変えてはならないことも同時にあるということを、見失わないことである。今日から

3年間、本校の不变の校訓「誠実・力行・明朗・率直」三大指針「心のこもった挨拶・正しい言葉づかい・気品のある服装」を行動規範として、常に傍らに置き実践し、時代の変化に対応できる真に役立つ世の中の財産になつてほしい。そして、人のため社会のために尽くしてほしい。」と式辞を述べた。

入学してきた生徒たちは新しい取り組みに意欲的に向い、高校生活をスタートした。

入学してきた生徒たちは新しい取り組みに意欲的に向い、高校生活をスタートした。

今年度より、普通科はコース名を一般コースと特進コースに改め、確かな学力をつけることが出来るよう、カリキュラムも見直しスタートした。一般コースでは個々の能力に合わせた学力の向上を図るために一年次より習熟度別クラス編成を行い、今までの学習の中で、不得意な部分を克服するための「遊び直し」の授業を取り入れている。また、二年次よりは、キャリア教育を中心として主体的な学び定し、「時代の変化に对応し、真面目に役立つ人財の育成」に努める。

また、特進コースは今までの特別進学コースの流れを受け

先生紹介コーナー 硬式野球部

先生紹介

硬式野球部

菊井陽平コーチ(北陸大卒)が加わった。酒井監督をはじめ、新しく加わったコーチ陣は、いずれも20歳代の若き指導者である。生徒達との近い年齢差を武器に最新の指導方法で強いチーム育成を目指す。

しかし、明誠高校の伝統である「全力プレー・全力疾走」のスローガンは変わらず、何事にも一生懸命に頑張れる選手が報われる。チーム作りにも励む。と日々声をかけている。技術だけでなく心も鍛え、あこがれの甲子園出場を叶えるようとしている。

研修旅行は「東京」に!!

2泊3日でディズニーランドにも!!

毎年2年生で実施する研修旅行が、今年は10月に2泊3日の行程で、訪問先を「東京」として準備が進められている。

旅行プランは秋石見空港から

航空機で東京へ、到着後は東京

ディズニーランド(TDL)に

直行し、たっぷりと5時間満喫

する。初日の夜はTDLオフィ

シャルホテルで宿泊する。

2日目は午前中に東京スカイ

ツリー、浅草のグルーブ散策を

楽しむ。午後からは、4つの選

択で研修に臨む。大学訪問コー

スは東京大学・早稲田大学を見

学。福祉施設訪問コースは卒業

生が働く、塙浜ホームで利用者

と交流をおこない、NHKスタ

ジオパーク見学も予定してい

る。スポーツコースは、テニス

楽天オープン観戦と2020オ

リンピック会場予定地を巡る。

芸術コースは宝塚歌劇団月組公

演の鑑賞と東京の中心地である

銀座を巡る。どのコースも魅力あふれるコース設定となつた。

最終日は国会議事堂内を見

学、国の最高決定機関を目的に当

たりにする。その後、東京観光

の定番、皇居前の二重橋で記念

撮影し、お台場地区で旅行中3

回目のグループ散策で、友達と

の絆を深める。その後は、樂し

い思い出を胸に、羽田空港より

萩石見空港に到着し解散とな

る。きっと生涯記憶に残る研

修旅行となることであろう。



東京研修旅行イメージ

特進コース新しい机

平成29年度より特進の机がリニューアルされた。従来の机と比べて面積が約2倍となり、教科書、問題集、解答を広げてもまだノートを2冊広げられるスペースがある。物質的な余裕とともに、圧迫感のない心の余裕ができる。なお一層勉強に取り組むことができる。生徒は、「以前は、机の横に問題集などを置き、必要な時に取り出していたが、新しい机ではちょっとした時間が省略でき、勉強の流れがよくなつたような気がする」と喜んでいた。特進3年生はセンター試験まで残りわずかとなり、時間の使い方がとても重要なくなる。新しい机が受験生の時間活用に少しでも貢献できることを期待している。



特進コースの授業風景

介護福祉士 国家試験

福祉科だより

合格率85%

本校福祉科は、島根県内の高校で唯一介護福祉士の養成を認可されている。この度、明誠高

平成29年度 福祉科修学資金
貸与事業開始!

介護福祉士国家試験合格発表

今年初め、第29回介護福祉士国家試験が行われ、本校からは福祉科3年生41名が介護福祉士国家試験に挑んだ。そして3月末合格発表がおこなわれ35名の福祉科卒業生が国家資格を手にした。その結果、今年度も全国平均合格率を大きく上回る合格率85%となつた。今はそれぞれが就職や進学など新たな目標に向かっているが、今回合格を手にした気持ちを忘れることがなく今後に役立たせて欲しい。

- ◎PTA総会
5月13日(土)
- ◎中間テスト
5月11日(木)
～5月16日(火)
- ◎期末テスト
6月26日(月)
～6月30日(金)
- ◎1学期終業式
7月18日(火)
- ◎保護者面談
7月19日(水)
～7月25日(火)

徒のみを対象に、「島根県老人福祉施設協議会」会員法人の協力で修学資金を無利子で貸与していただけたこととなつた。授業料はもちろん、寮費、教材費など在学にかかる全ての経費(ただし、部活動等に関係する経費は除き、支援金及び奨学費給付を差し引いたもの)が対象となる。また、卒業後5年間継続して、契約を結んだ施設に勤務すれば返還が免除される特典もある。4月現在、新入生7名と在校生2名への貸与が内定している。

2017

**体験入学
2017**

体験 じちゃお 明誠!

1回目 8月17日(木)

2回目 10月1日(日)

詳細は近日お知らせ!!



学校法人 益田永島学園
明誠高等学校

[お問い合わせ先] 明誠高等学校入試企画部 / TEL.0856(22)1052